

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ladite Association que seuls des plombiers pratiques ont soumis leur application au Bureau.

10.—(29115) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, concernant les examens médicaux subis par les ex-pompiers Damase Corbeil et Louis St-Aubin, qui demandent tous deux l'émission d'une police acquittée de \$1,000.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si les explications données par le Chef du Département des Incendies sont satisfaisantes.

11.—Soumis un mandat, vérifié par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$5,042, représentant la balance due sur le contrat de M. J. Brunet, pour travaux d'embellissement des approches du Monument Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit mandat.

12.—(29872) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant la résignation du pompier Adélarde Allard.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accepter ladite résignation.

13.—(21592) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant la mise à la retraite de John O'Hearn, mécanicien du Département des Incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

Le Bureau continue ensuite l'étude du budget.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 heures p.m. ce jour.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 décembre 1915, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, McDonald et Côté.

1.—Une délégation de dames des quartiers Ste-Anne et St-Gabriel se présente devant le Bureau et soumet une requête demandant de condamner et de faire démolir une maison située au coin sud-est des rues Madeleine et Wellington, laquelle maison constituerait un danger pour le public en général et particulièrement pour les enfants fréquentant l'École Riverside.

Après pourparlers, et

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Architecte de la Ville de faire une inspection personnelle des lieux, et de faire rapport d'urgence.

2.—Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, recommandant de mettre à la disposition du Comité de Réceptions, une somme de \$150, pour donner une soirée de théâtre et un goûter aux membres de la Commission dite "Terrainal Commission of Massachusetts" de Boston.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Association be informed that only practical plumbers have submitted applications to the Board.

10.—(29115) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the medical examination of ex-firemen Damase Corbeil and Louis St-Aubin, who are both applying for paid-up policies of \$1,000.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the explanations given by the Chief of the Fire Department are satisfactory.

11.—Submitted a warrant, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$5,042, representing the balance due on Mr. J. Brunet's contract for improvements to the approaches to the Cartier Monument.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said warrant.

12.—(29822) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the resignation of fireman Adélarde Allard.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To accept said resignation.

13.—(21592) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that John O'Hearn, machinist in the Fire Department, be superannuated.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for a report.

The Board then resumed consideration of the budget.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 3 o'clock this day.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th December 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair, and Commissioners Ainey, McDonald and Côté.

1.—A delegation composed of ladies of St. Ann and St. Gabriel Wards, appeared before the Board and submitted a petition asking that a house situated at the south-east corner of Magdalen and Wellington streets, which endangers the public generally and especially the children attending Riverside School, be condemned and demolished.

After discussion,

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the City Architect to make a personal inspection of the premises and to report immediately.

2.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, recommending that a sum of \$150 be placed at his disposal so as to enable him to extend to the members of the Terminal Commission of Massachusetts of Boston, a theatrical entertainment and a lunch.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was